

## Expérimenter la Paix de Dieu

*Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur. Encore une fois, je dirai, réjouissez-vous ! Que votre douceur soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne vous inquiétez de rien, mais en toute choses, par la prière et la supplication, avec actions de grâces, faites connaître vos requêtes à Dieu ; et la paix de Dieu, laquelle surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées par le Christ Jésus (Philippiens 4:4-7).*

Nous ne vivons pas dans un monde tranquille. Mais notre Sauveur veut que nous expérimentions sa paix en toutes circonstances. Paul écrit : « Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur. Encore une fois, je dirai, réjouissez-vous ! » Le secret de la joie est « dans le Seigneur ». Toutes nos bénédictions et ressources se trouvent en Christ. Notre joie n'est pas toujours animée comme une puissante chute d'eau jaillissante mais aussi comme une rivière régulière et forte avec des courants invisibles passant par-dessus tous les obstacles. Cette joie paisible est démontrée dans l'abstention gracieuse, semblable à celle de Christ, de la vie chrétienne vécue dans la connaissance de sa présence constante ; « le Seigneur est proche ».

Toutes les dispositions sont prises pour que l'inquiétude et l'anxiété soient apaisées en sa présence. Nous ne devons pas être des gens négligents, mais nos soucis ne doivent pas nous submerger de peur et d'anxiété. Un représentant des ventes rendait régulièrement visite au propriétaire d'une entreprise. Il commençait toujours par lui demander comment allait l'entreprise, et le propriétaire lui donnait toujours la même réponse ; « Les affaires vont bien. J'ai un excellent MD (Dr en médecine) ». Un jour, l'homme a dit au propriétaire : « Je pensais que l'entreprise était la vôtre. Qui est le MD ? Le propriétaire a dit « Jésus-Christ » et a commencé à expliquer au vendeur sa foi en Jésus. Il a conduit l'homme à « Christ ». La joie, la douceur et la confiance dans le Seigneur, toujours proche, conduisent à la bénédiction.

Au centre de cette expérience se trouvent nos prières. Nous ne pouvons nous assurer que nous ne sommes « inquiets pour rien » que si nous prions pour « tout ». La prière implique l'adoration de Dieu, la volonté de Dieu, la direction de Dieu et la protection et la provision de Dieu. Nous avons un accès constant à la présence de Dieu et au ministère d'intercession de Christ, notre Grand Souverain Sacrificateur, et au Saint-Esprit qui nous

habite. L'adoration et la gratitude devraient imprégner nos prières et influencer nos requêtes. Je dois souvent me demander : « Est-ce que je demande à Dieu de faire ma volonté ou la sienne ? » Sa présence efface nos esprits des doutes, de la confusion et des peurs, et nous expérimentons la paix de Dieu. Cela ne signifie pas que nos prières sont immédiatement exaucées ou répondues comme nous le souhaitons. Cela dépasse notre entendement, mais nous commençons à apprendre la pensée de Christ. Et cela nous donne la confiance intérieure de savoir que même lorsque, selon les mots de David, nous « marchons dans la vallée de l'ombre de la mort », nous ne craignons aucun mal parce que Dieu est avec nous (Psaume 23:4). Anne en a fait l'expérience lorsqu'elle se leva de la prière et « s'en alla et mangea, et son visage n'était plus triste » (1 Samuel 1:18).

La paix de Dieu garde nos cœurs, nos affections et nos esprits, nos pensées, par Christ. Il nous garde près de Lui et près les uns des autres. Il garde nos pensées, ainsi nous prenons les bonnes décisions. Et nous ne devenons pas effrayés et épuisés par le monde dans lequel nous vivons, mais marchons quotidiennement dans la réalité de la joie, du calme et de la puissance de la proximité du Seigneur.

**Gordon D Kell**